
 
 

JOURNEES TRAVAUX du 26 et 27 Mai 2018 

et repas de l’Association 

 

 Peinture des portes coupe-feu : Les portes neuves sont finies et celles peintes 
l’année dernière ont été reprises. 

Fermeture local bois extérieur sous la terrasse : La grille était terminée depuis Décembre et stockée à 
Thurey. Notre bois est maintenant plus sécurisé, il nous a semblé à tous que le tas avait encore 
diminué 

 

Le joint sur la porte qui sort vers le bûcher est posé 

-Le WC à la turque est en cours de remplacement. Après dépose et rénovation, le sol a été repris 
avec le carrelage restant des escaliers. Il reste le mur à reprendre et fixer la nouvelle cuvette et 
mettre en eau, les branchements sont prêts. 

                           

Pose d’un « répéteur » pour amplifier les signaux de tous les fournisseurs. L’antenne de toit est 
installée et l’appareil est en place et testé. L’alimentation est à tirer pour cet appareil. 

Dans la foulée l’homme de métier a ramoné les cheminées. Les grandes échelles étaient du voyage et 
nous avons lasuré le sous toit de la façade coté route. La plateforme de l’entrée, La rampe d’escalier 
de secours, la plateforme de l’entrée et la barrière sont relasurés également 

Le néon de la chambre 6 fortement dégradé a été remplacé 



 
 

 

 

                 

 

                

Comme chaque année un ménage de fond, le changement des draps et une remorque chargée au 
maximum pour la déchetterie. 

Nous avons bien sûr pris le temps de réaliser notre traditionnel repas du samedi soir. 

Pour votre information nous avons eu le passage de la commission de sécurité et je viens de recevoir 
de la préfecture l’avis favorable pour les cinq prochaines années. Quelques travaux liés aux 
changements de normes sont à entreprendre et quelques améliorations souhaitées. Nous avons levé 
un point bloquant en supprimant les « triplettes » mais nous devons renforcer notre nombre de prise 
pour éviter leur prolifération. 

Nous avons procédé à un exercice d’évacuation avec une formation de remise en marche de la 
centrale et consigné cette opération dans le registre (disfonctionnement consigné dans le rapport)  

Globalement les présents à la visite de sécurité ont été surpris par la qualité de notre hébergement.  

Merci à tous et courage à ceux qui ont prévu de monter plus tard.   

Le président 


